
中
国
家
纺
周
刊

战
略
合
作
伙
伴

!

特别赞助! 孚日集团股份有限公司

!

营销策划方阵! 北京中研国际品牌管理顾问有限公司! 北京吴海燕纺织服装 "设计# 有限公司

!

企业品牌联盟! 孚日集团股份有限公司! 江苏梦兰集团! 浙江巴贝纺织有限公司! 深圳富安娜家饰用品有限公司! 山东愉悦家纺有限公司

!

家纺贸易基地! 浙江海宁中国家纺城! 江苏叠石桥家纺城! 浙江桐乡四季汇品牌家纺广场! 余杭! 滨州

!

知名设计师成员! 吴海燕 "吴海燕设计公司总设计师#$ 徐行健 "中国家纺产品设计中心主任! 济南美术设计学校校长#$

章国 "广州佛山南方印染股份有限公司设计室主任#$ 陈凯 "上海民光国际设计中心主任! 上海民光被单厂副总工程师#

!

金牌加盟商成员! 杨和平 "上海恒源祥家纺公司北京总经销#! 曹淑清 "上海罗莱家纺有限公司北京总经销#! 王国全 "广东大视野布艺公司北京总经销#
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届中国国际家

用纺织品及辅料博览会$

吸引了上万名观众参展$

展会内容活动丰富$ 展品

前卫新潮% 在主办方的安

排下$吉林百货大楼!山东

利群集团! 金鹰国际商贸

集团"中国#有限公司!北

京新华百货! 大连大商集

团! 鄂尔多斯王府井百货

有限责任公司等
!#$

余家

大中型百货商场! 超市的

相关负责人在展会现场与

罗莱!水星!恐龙等家纺品

牌进行了深入洽谈%

图为开展前众多观众

在展馆入口处等待登记入

场%

本报记者 徐国营 摄

责任编辑 陈楠
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面料家纺部副主任 刘雁飞

对于家纺行业而言!盛大的展会不仅是信

息的聚集地与发源地!更是品牌"设计"贸易"

时尚等各种要素交织呈现的平台# 纵横往来

中!企业家赢取了订单!代理商找寻了品牌!设

计师获得了灵感$$

而本届展会!这些要素的碰撞更深化了参

观者对展品的理解%对展会的认知"对时尚的

熟稔以及对贸易的精通&

展会的包罗万象!让我们深刻感受到很难

在瞬间撷取全部精华!尽管我们在一线努力寻

找行业所求%企业所需!但由于人力有限!总会

留下缺憾& 一些重要的话题!我们尚没有找到

满意的答案!比如如何从墙纸%壁画汲取设计

养分!如何营造布艺窗帘的终端大牌!如何实

现商场与生产商的对接等&

但我们在现场记录着%思考着%分析着%对

比着$$或许!一些重要的启迪和未解的答案

还需要行业去研磨!还需要业界沿着步履去推

算$$

撷取

"

刘雁飞

人潮如织

图
!

家纺行业的龙头

企业梦兰家纺$ 今年在展会

上展示的床品以 &回归自

然! 生态环保 ! 低碳生活 '

为主题$ 打造出贴近自然的

江南风情$ 在千余家参展商

中脱颖而出$ 受到众多中外

客商的青睐%

图为中国纺织工业协会

会长杜钰洲 "中#! 中国家纺

行业协会会长杨兆华 "左 #

等领导与梦兰集团董事长钱

月宝 "前右# 一同参观梦兰

展厅%

%绿色&梦兰受青睐

图
" %$!$

年是 &亚萍

漂亮家纺' 的调整之年$因

此$ 亚萍集团格外重视本届

家纺展% 该品牌此次以
!&%

平方米的大展位全新亮相%

环保!舒服!柔软是本届参展

产品的最大亮点$ 产品多以

全棉!活性印染面料为主%

图为中国纺织工业协会

副会长许坤元"右二#!中国贸

促会纺织行业分会常务副会长

徐迎新"右三#一行与亚萍家纺

董事长陆亚萍 "左一# 亲切交

谈% 本报记者 徐国营 摄影

亚萍漂亮家纺舒适当先
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图
#

在中国国际家纺展上沉寂

了多年的水星家纺$ 此次携多款真丝

面料类! 长绒棉面料类
%$'$

年秋冬

新品$ 以全新的形象在展会上亮相%

水星家纺总经理李裕陆称( &水

星家纺正按照既定的战略发展规划稳

步发展着 $ 我对水星的未来充满信

心% 此次参加展会$ 我们不仅希望通

过硬实力! 软实力的综合展示结识新

客户$ 让大家更深入地了解水星$ 把

水星的产品介绍给更多的朋友$ 同时

我们也希望老客户能继续支持水星$

立足现在$ 放眼未来$ 同步见证水星

家纺创一流品牌$ 建一流企业的美好

前程%'

图为中国纺织报社长童之琦

"右# 与上海水星家纺公司总经理李

裕陆 "左# 探讨品牌建设事宜%

水星携秋冬新品高调亮相

图
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年$南方寝饰在业内率

先实行&三分策略'% 通过生产设备实

行厂长与公司合股投资$实现了&投资

与生产的分离') 通过在上海设立总

部$并在重庆!河北!温州成立分公司

进行区域化管理$实现了&生产与经营

的分离') 通过重新独立注册物流公

司$形成独立第三方物流服务机制$实

现了 &物流与销售的分离'% &三分策

略'的实行$完成了公司内部生产!销

售!物流等多个环节的模块化组合$实

现了公司内部权责明晰化! 管理有序

化!经营市场化的飞跃%

图为浙江南方寝饰总经理谢安成

"左#接受本报记者采访%

南方寝饰实施%大布局&战略

图
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在
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馆$宽庭为观众打造

出风格不同的家庭卧室$ 包括
)

个主

卧!

%

个客卧$以及
!

个婴儿房%

宽庭较早就开始经营世界级家饰

精品生活馆$将高级寝具!家居用品与

国际名牌家具家饰巧妙融合% 据宽庭

行销部经理李媛表示$ 目前宽庭代理

了
%$

个家居品牌$其中
"

个为寝具品

牌% 李媛说(&为了给消费者提供最环

保!最舒适的产品$我们坚持使用埃及

长纤细棉$ 甚至很多高端产品所采用

的是特级长纤细棉% 品质是我们永恒

追求的目标% '

图为上海宽庭公司行销部经理李

媛"左#接受本报记者采访%

宽庭打造时尚卧室

图
&

在展会
(&

馆上$旭化成纺

织株式会社研制出的发热纤维$ 引起

了参展人士的广泛关注% 这些纤维自

身发出的热量大约在
*+&!

% 据悉$目

前这种纤维不仅在服装领域得到应

用$在家纺产品上也开始尝试使用% 另

外$采用了如竹纤维!具有凹凸感的大

提花等面料的床品在展会现场也颇受

关注%

图为旭化成纺织株式会社负责人

"右#向记者介绍发热纤维的功效与目

前的市场状况%

发热纤维应用于家纺领域

图
'
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中国家用纺织品流行

趋势'展区位于
(*

馆$整个展位分为

主题!面料!空间三部分% &释心'!&视

界'!&探寻'!&异想' 这
-

个主题分别

用
-

组墙面展示$ 每个主题下面都搭

配了与主题元素相关的面料产品%

图为北京服装学院艺术设计学院

教授邓晓珍"左#向记者讲解以&视界'

为主题的面料流行趋势%

面料演绎四大流行主题

& '

我们在现场!!
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届中国国际家用纺织品及辅料

博览会! 第四届中国国际针织博览会!

%$)$

中国国际纺织纱线"秋冬#展览会开幕首日$

参展观众达到近
%

万人$其中来自
./

个国

家和地区的海外观众约占
),0

%观众数量与

质量的大幅提高体现了展会的蓬勃发展%

!
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!!!

数万观众参展


